

26.11.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Infektionsgeschehen hält uns weiter in Atem. Wie Ihre Elternvertreter vorschlugen, sollte es verbindliche Regelungen für Fernlernunterricht geben. Dazu wollen wir uns am 11.12.2020 ganztägig treffen, um einen Rahmen miteinander zu vereinbaren. Die Schulkonferenz stimmte dieser Planung am 25.11.2020 zu, bat aber darum, wenn möglich die Klassenarbeiten für die Mittel- und Unterstufe zu verlegen, weil die Kinder sonst ein Problem mit der Busheimfahrt hätten.

Wir sind jetzt so verblieben: Die Mathematik Klausur in der Jahrgangsstufe 1 soll in jedem Falle geschrieben werden ebenso die Nacharbeiten, die sonst pandemiebedingt zu lange Zeiten zwischen Klassenarbeit und Nachtermin bedeuten würden. Bei den Arbeiten der Klassenstufe 9 und 6 wird geprüft, ob die Arbeit verlegt werden könnte. Die Lehrkräfte treffen diese Entscheidung in Absprache mit den Kolleginnen, die parallel im Profil schreiben würden, und mit ihren Kindern.

Für alle anderen Kinder, die keine Leistungsmessungen an diesem Tag haben, entfällt der Unterricht komplett. Wir bitten Sie um Verständnis dafür, dass Sie am Tage unserer Qualitätskonferenz eine Betreuung für Ihre Kinder organisieren müssten.

Zum augenblicklichen Zeitpunkt haben wir noch keine offizielle Bekanntgabe, wann die Weihnachtsferien beginnen werden. Die Schulleitung kann sich derzeit nur auf Informationen aus der Presse stützen.

Bleiben Sie weiterhin gesund und wohlauf!

Mit bestem Gruß

Edeltraud Smolka